

平成29年4月20日
警 察 庁

平成28年度総合セキュリティ対策会議について

1 総合セキュリティ対策会議について

官民連携したサイバー犯罪捜査及び被害防止対策によりサイバー空間の安全安心を確保することを目的に、サイバー空間の脅威への対処に関する産業界等と警察との連携の在り方について有識者等による検討を行うため、平成13年度に設置された生活安全局長主催の私的懇談会。同年度以降、毎年度、新たにテーマを選定して開催。

2 平成28年度総合セキュリティ対策会議について

(1) テーマ

「コミュニティサイトに起因する児童被害防止のための官民連携の在り方」

(2) テーマ選定の背景及び議事内容

平成27年中のコミュニティサイトに起因する事犯に係る被害児童数は、警察庁で統計を取り始めた平成20年以降最多となった。警察等において各種取組を推進しているものの、事業者による自主的な被害防止対策が十分でないサイトにおいて依然として児童被害が多発している。

こうした状況を踏まえ、4回会議を開催し、構成員等による発表や意見交換を通じ、事業者間における情報共有、官民の連携方策に関する今後の方向性を議論し、報告書として取りまとめた。